

# MEMORIA DE ACTIVIDADES 20141

La Asociación Directivas de Aragón ha desarrollado durante el ejercicio 2014 numerosas actividades encaminadas al cumplimiento de sus fines sociales, algunas de ellas dirigidas a sus asociadas y otras a la sociedad aragonesa en general.

#### Convenio +Directivas

La actividad estrella de la Asociación durante el año 2014 ha sido la firma del Convenio +Directivas con el Departamento de Economía, Hacienda y Empleo del Gobierno de Aragón. Este Convenio da cumplimiento a la práctica totalidad de los fines relacionados en el art. 5 de nuestros Estatutos sociales, puesto que persigue promover el acceso de mujeres a puestos directivos en los Comités de Dirección de las empresas aragonesas, involucrando a las empresas que se adhieran en la identificación de barreras que impiden tal acceso y en la adopción de medidas correctoras para su erradicación; contribuyendo, mediante la colaboración con el Gobierno de Aragón y las empresas privadas, a la promoción de las condiciones que permitan conseguir la igualdad de oportunidades en el acceso a cargos de dirección y responsabilidad entre hombres y mujeres; y apoyando a mujeres pre-directivas en el desarrollo de su carrera profesional.

A día de hoy, 24 empresas aragonesas se han adherido a este Convenio y entre ellas están la práctica totalidad de las grandes empresas de Aragón.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Aprobada en la Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria celebrada el 15 de junio de 2015

#### Actividades de formación

De conformidad con lo dispuesto en el art. 5 h) de nuestros Estatutos y para favorecer la formación profesional de las socias, Directivas de Aragón mantiene acuerdos con las principales escuelas de negocio españolas (IE, IESE, ESIC), para que las socias disfruten de descuentos en sus programas de perfeccionamiento directivo:

• IE: 20%.

• ESIC: 20%.

IESE: Las socias reciben información de Alumni, entre otras.

## **Eventos de networking**

Con el fin de fomentar el networking entre las socias, hemos organizado Cenas de Verano (Terraza del Acuario) y de Bienvenida a nuevas socias (Caixaforum).

# Comidas y Cenas de debate

A lo largo del ejercicio 2014 Directivas de Aragón ha organizado comidas y cenasdebate para socias e invitadas con perfil de socia, en las que han participado como ponentes profesionales relevantes, tales como -sin carácter exhaustivo- Antonio Cobo (Director de Opel España), Cristina Garmendia (ex Ministra de Innovación), la escritora Soledad Puértolas, el Prf. Cósimo Chiesa (IESE), Lourdes Plana (Madrid Fusión), Carlos Delso (Joyería Súarez).

# **Actividades Culturales y Deportivas**

- Asistencia al ensayo teatral "El viaje de las Reinas" (enero).
- Visita guiada a la exposición "Pintoras en España 1859-1926", en el Paraninfo (mayo).
- Concierto de Inma Shara en el Auditorio, invitadas por Bankinter (mayo).
- Visita guiada con Gozarte "Una noche en el Cementerio" (noviembre).
- Carrera de la Mujer: por segundo año consecutivo, 50 mujeres, socias y allegadas, participaron en esta carrera como "Equipo DA 261" (noviembre).

### **RSC**

Como embajadoras del Proyecto Atades "Un nuevo cole", Directivas de Aragón ha prestado su colaboración a Atades en los numerosos eventos promocionales organizado por ésta a lo largo del año, con el fin de recaudar fondos para la construcción del nuevo colegio de educación especial "San Martín de Porres" (<a href="http://www.unnuevocole.org/">http://www.unnuevocole.org/</a>).